

Medienmitteilung

FH-Lohnstudie 2019 – Erhebung läuft

Zürich, 20. Februar 2019 – Ab sofort können alle Personen mit einem Fachhochschul-Abschluss an der FH-Lohnstudie 2019 von FH SCHWEIZ teilnehmen. Die Online-Befragung unter www.fhlohn.ch dauert maximal 15 Minuten.

FH SCHWEIZ erstellt alle zwei Jahre eine schweizweit einzigartige Studie über die Löhne und Anstellungsverhältnisse von Absolventinnen und Absolventen von Schweizer Fachhochschulen. Im Jahr 2017 nahmen rund 10 000 Personen an der FH-Lohnstudie teil.

Susanne Baldinger, Projektleiterin der FH-Lohnstudie, erklärt: «Dieses Jahr haben wir zusätzlich das hochaktuelle Thema Weiterbildung in die Studie integriert. Für alle untersuchten Themen gilt: Je mehr Personen mitmachen, desto repräsentativer sind die Ergebnisse». Die Erhebung läuft bis am 24. März. Die Resultate werden Ende Mai publiziert.

Wer bei der FH-Lohnstudie 2019 mitmacht, erhält ein Gratis-Login und kann ab Ende Mai unter www.fhlohn.ch die Ergebnisse der Erhebung abrufen. Geordnet sind die Löhne nach Kriterien wie Alter, Arbeitsort, Position, Abschlussart oder Branche. Des Weiteren können Teilnehmer attraktive Preise, wie ein Städtetrip nach London oder eine Sprachreise etc., gewinnen.

Zur Erhebung: www.fhlohn.ch

Bilder: <https://www.dropbox.com/sh/zhlxwlfbr2frwyq/AACCY74Hbiz3IEvd7R5eX62Ba?dl=0>

Weitere Informationen:

Susanne Baldinger, Projektleiterin FH-Lohnstudie

Tel: 043 244 74 50

E-Mail: susanne.baldinger@fhschweiz.ch

Über FH SCHWEIZ

FH SCHWEIZ ist der einzige nationale Dachverband von Absolventinnen und Absolventen aller Fachbereiche von Fachhochschulen. 36 Organisationen sind bei FH SCHWEIZ angeschlossen. Gegenwärtig zählt der Dachverband über 48 000 Mitglieder. Kernaufgaben von FH SCHWEIZ bilden die Interessenvertretung der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen sowie das Erbringen von Dienstleistungen. Die Geschäftsstellen von FH SCHWEIZ befinden sich in Zürich und in Courroux (JU). www.fhschweiz.ch